
総会にて頂いた意見と対策案 

この度は、2022 年度通常総会で多くのご意見をいただき、誠にありがとうございました。 

大変遅くなり申し訳ありませんが、役員会にて検討した回答案を提示いたします。 

ご確認の程、よろしくお願い申し上げます。 

 

＜引き落としに関する反対意見とその回答＞ 

  

・引き落としにすることには賛成ですが、口座番号などを書いた申込書を自治体に提出し、コピーというのは反対です。 

手間かもしれませんが、希望者は個々人で手続きに行ったほうが、個人情報管理の面からも良いと思います。 

 

・個人情報の管理方法として、事務所等で施錠の上管理されるべきだと考えるが、事務所がないから個人宅で預かると

なると、個人情報保管方法も明確でなく、また適正管理されているかの確認もしづらいため賛同しかねるため。 

 

・広島銀行から振り込みができるようにして頂けますと幸いです。 

 

 

 

申込書はゆうちょ銀行に提出後、不備がない限り返却されません。申込書提出後に、自治会

側でデータ入力管理をする必要があるので、その際コピーが必要になります。 

 

※個人情報の管理方法として…以下案 

A4 用紙が入る持ち運び可能な金庫で保管する予定で、金庫は会計保管、カギは会長保管

というように保管場所を別にする予定です。 

 

※ゆうちょ銀行自動振り込みに関する今後の予定は下記の通りです 

【自治会】ゆうちょ Biz ダイレクト契約申し込み(6 月) 

⇒【住民】申込用紙記入 

⇒【自治会】申込書とりまとめゆうちょ銀行へ提出(７～８月) 

⇒【住民】振替スタート(9～10 月) 

 

※ゆうちょ銀行自動振り込みについて 

・手数料はかかりますが、広島銀行からゆうちょ銀行への振り込みは可能です。振り込みは

指定期間に個人で行っていただくようお願いします。 

 

 

 



 

＜花火に対する反対意見とその回答＞ 

・一般販売している花火を使用すると、花火可能な場所だと勘違いされる可能性が高いため。 そらの住民は認知して

いたとしても、近隣からやってくる可能性もあるので。 

 

・花火の上がる高さや火薬量にもよるかもしれないが、花火が倒れて山に向かって飛んだり、落ちてくる火の粉によっ

て山、住宅、人へ着火する懸念があるのではないかと思ったから。 

 

・花火大会を行う事により、一般の方もあそこで花火をして良い、という認識になると危惧するため反対する。 但し、

実施する場合は「特別な許可を得た」等の掲示を早いうちから一般の方の目に触れるよう対策するなど、「基本は禁止」

を明確にしていただきたい。 

 

主催の子ども会会長より、下記回答がありました。 

実施するにあたり、関係機関等と協議し、必要な対策(許可を得ている旨の看板の設置)を講じま

す。また当日の気象状況や周囲の安全等を考慮し、実施致します。 

 

 

＜その他意見＞ 

◎ 横断歩道等整備について 

・人の横断をよく見かける箇所として、ダストボックス配置図にある、A13 宅、A84 宅の北東側への横断

歩道の設置。A-9 横の階段下から第二公園へ向けての横断歩道の設置のご検討をよろしくお願いします。 

⇒役員会での話し合いの結果、横断歩道を設置することで逆に交通渋滞や交通事故を招く

恐れがあることから、この度の横断歩道設置要請は行わないこととしました。できるだけ交

差点で横断歩道を利用するようにお願いします。 

 

・そらの中央公園のスロープを下った所にジ・アウトレットへ行く為の横断歩道の設置を希望します。現

状は迂回して離れた横断歩道を利用する為利便性が感じられない。 

⇒以前区役所に問い合わせましたが、横断歩道を設置することで交通渋滞が懸念されるこ

とから、設置はできないと返答がありました。 

 

・アウトレットの従業員駐車場側の丁字路(そらの第 1 公園の西側の階段の所)は右側から来る車が見辛い

ためカーブミラーがあると安全に通行できるのではないかと思います。 

⇒場所を確認し、危険があるため、カーブミラーの設置を区役所に問い合わせる予定です。 

 

 

 



◎公園の整備について 

・そらの中央公園にある、ロープの先に付いているボールの上に乗って遊ぶ遊具(ターザンロープ？のよう

なもの)についてです。スピードの出る遊具であり、周囲の子が気付かず遊具の進行方向に飛び出て、ぶつ

かってしまう危険性がありヒヤリとしたことがあります。遊具の周囲を全て柵で囲う等対策をして欲しい

です。 

⇒公園の管理は、区役所の農林建設部維持管理課となります。恐れ入りますが、区役所にお

問い合わせいただけますと幸いです。 

 

・頻繁に夜間そらの中央公園に 車人が集まりうるさいです。 これから暖かくなるともっと増えると思い

ます。 佐伯区の公園を管理している所に 自治会の方から もっと駐車場に大きな ちゃんとした看板を作

っていただくよう 要請していただきたいです。 

⇒区役所に報告いたします。今後、騒音が気になる場合は、都度、警察へご連絡いただけま

すと幸いです。 

 

 

◎ 団地内について 

・団地内交差点や道路で遊ぶ 子ども（特に幼児）が多く、運転している身として気をつけてはいるのです

が、ひやっとする場面があるので保護者がきちんと 家の敷地内か公園で遊ばせて欲しいです。 家の前は

道路なので保護者が近くにいても 見ていない方がいて危ないですというのを周知していただきたいです。 

⇒先日、ピタゴラ配信により啓発しました通り、お子様から目を離さないよう、危険な遊び

はしないよう、ご配慮をよろしくお願いいたします。 

・犬のさんぽ、フンの処理、今一度、お願いしたいです。 

⇒ピタゴラ配信により啓発しました。ご配慮よろしくお願いいたします。 

 

  



◎ ゴミについて 

・ゴミステーションの事で相談があるのですが、各家庭ゴミステーションの場所が定められていると

思うのですが、定められた場所よりもそこが近いからか違うところに捨てている方が居ます。今はま

だ建ってない家もあり、ルールを守らずに捨てても入りきらない等ないとは思うのですがこのままル

ールを守ってくださらない方が居たら今後住まれる方が増えた時に困りますので、周知していただけ

たらと思います。大変申し訳ありませんが、よろしくお願い致します。 

・何度も意見が出ていたらすみません。 ゴミステーション利用の区分けを見直してもらいたいです。

家の近くにゴミステーションがあるのに区分けの関係で遠い所に行かないといけないです。場合によ

っては増設も検討して頂けると幸いです。 

・ダストボックス利用箇所については再度検討していただきたいです。（最寄りのダストボックスを利

用したい） 

 

⇒ ゴミの量が偏らないよう、区画によっては、ご自宅から遠いダストボックスの指定と

させていただいております。恐れ入りますが、この点はご了承ください。なお、B街区に

関しては、この度再度配置を検討いたしました。また、ルールの遵守に関しては、随時ピ

タゴラ連絡網や書面で連絡させていただきます。 

 

・。ゴミについて是非検討いただきたいことがあります。ゴミ回収を民間業者に委託し、いつでも分

別不要でゴミ出しできればと考えております。（マンション等でよくある）ご検討よろしくお願いしま

す。 

⇒ ご指摘の方法も一つかと思いますが、民間業者に委託することで、別途費用が発生

します。また、地域全体での秩序を保つ意味でも、当会としましては、現状の方法を継続

したいと考えております。もし、民間業者への委託をご希望でしたら、恐れ入りますが、

個別でご対応のご検討をお願い申し上げます。 

 

◎ その他 

・赤い羽根共同募金を行っている理由を明確化してほしいです。 

⇒赤い羽根共同募金からは毎年募金依頼があり、当自治会では赤い羽根共同募金の被災

地支援や社会福祉活動等の活動内容に賛同し募金しております。何卒ご理解いただける

と幸いです。 


